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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  116  del 04.11.2015 

Da inviare a: 

� Commissario  

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente____________________ 

 

Ordine del Giorno: 
- Risultanze lavori eseguiti, manutenzioni strade 

esterne . 

- Convocata l’ing. PARRINO E. A. 

- Sala Giunta 

 
 

Note:  

Seduta rinviata alle ore 10:30 per mancanza di numero 

legale 

 

 
 
    L’anno duemilaquindici il giorno quattro del mese di novembre alle 

ore 09:30, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con l’intervento 

dei signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria X       10:30  11:45 

V/Presidente Dara Francesco   X          

Componente Nicolosi Antonino   X         

Componente Caldarella Ignazio X   9:30 9:45 10:30 11:45 

Componente Ferrarella Francesco X       10:30 11:45 

Componente Gabellone Francesco   X         

Componente Ruisi Mauro   X          

 
 

     Presidenza del consigliere CALDARELLA Ignazio che accertata la 

mancanza del numero legale ai sensi dell’art. 17 del Regolamento del 

Consiglio Comunale e dell’art. 30 della L.R. 9/1986 e s.m.i. sospende e 

rinvia la seduta alle ore 10:30. La seduta di prosecuzione avrà inizio, 

con quorum strutturale ridotto ad un terzo dei componenti (tre), decorsa 

l’ora di sospensione iniziale. 
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Presidenza della PRESIDENTE consigliera ALLEGRO Anna Maria  che 

decorsa l’ora di sospensione e verificata la sussistenza del quorum 

strutturale con la presenza dei consiglieri CALDARELLA e FERRARELLA passa 

alla trattazione del punto all’ordine del giorno recante: “Risultanze lavori 

eseguiti, manutenzioni strade esterne” . 

    
Presente  in audizione delegato dall’ing. PARRINO è il geom. 

PONZIO. 

 

La PRESIDENTE ringrazia il geom. PONZIO per la presenza ai lavori 

odierni e invita lo stesso a riferire riguardo l’oggetto dell’odierno 

ordine del giorno. 

 

 Il geom. PONZIO parla dell’appalto e delle somme previste per i 

lavori, puntualizzando il fatto che lo stesso appalto è in fase di 

perizia di variante. Le strade interessate alla sistemazione sono : via 

Goldoni, via Allegrezza, la strada Calanzone – Palmeri, strada Costa e la 

strada per Camporeale. Il geom. PONZIO tiene a precisare alla commissione 

che, a causa delle abbondanti piogge, ci sono stati degli imprevisti 

sulla strada per Palmeri e sulla Gammara-Giovenco, dove il RUP (ing. 

PARRINO)ha dato ordine di intervento per cose non previste nel progetto. 

Quindi non sono stati completati i lavori di Pietra Longa – 

Sant’Antonino. Ed ancora il geom. PONZIO parla delle lentezze 

burocratiche e di altre contestuali criticità che hanno causato la 

lentezza del progetto accompagnandolo dalla stesura fino alla fase 

dell’appalto. Poi aggiunge che nonostante gli sforzi degli uffici non 

sono stati completati i lavori della Gammara – Giovenco per mancanza di 

fondi e il tratto della cantina Sant’Antonio, dove i lavori, sono in 

perizia di variante con un 5% che è pari a circa 7.000 euro. 

 

La PRESIDENTE chiede se gli interventi della ditta sottostanno a 

garanzia dell’esecuzione dei lavori. 

 

Il geom. PONZIO dice che l’impresa garantisce i lavori per due 

anni. 

 

Il cons. CALDARELLA chiede se i lavori sono stati collaudati. 

 

Il geom. PONZIO dice che è necessario procedere prima con la 

perizia di variante e di conseguenza il secondo stato di avanzamento dei 

lavori, nonché il certificato di regolare esecuzione e il saldo. 

 

Adesso si discute sulle manomissioni e la PRESIDENTE ricorda come 

già la commissione a suo tempo aveva esaminato un regolamento che 

interessava la materia. 

 

Si apre una lunga e accesa discussione sull’argomento manomissione 

e sul regolamento della materia. 

 

La commissione invita l’ufficio di competenza a portare al più 

presto in Consiglio Comunale il Regolamento sulle manomissioni. 

 

Adesso il cons. CALDARELLA inviata la PRESIDENTE a contattare 

l’ing. PARRINO per potere verificare lo stato di fatto del regolamento. 
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La PRESIDENTE ringrazia il geom. PONZIO e si auspica che i lavori 

vengano effettuati a regola d’arte.     
 

La PRESIDENTE  non  avendo altri  chiesto  di  parlare, dichiara 

chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle ore 11:45 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 

 Il Segretario Supplente                                                                                                          Il Presidente FF                                 

VITALE Giovan Battista                                                                                                     CALDARELLA Ignazio                                   

 

       La  Presidente 

   ALLEGRO Anna Maria                           


